

## IFCW – endlich auch digital!

Weil Präsenztreffen im Jahr 2021 in absehbarer Zeit nicht zu erwarten sind, zumindest nicht in einem größeren Personenkreis, wagte der IFCW den Sprung in die digitale Welt der Kommunikation per Videokonferenz.

So lud der Vorstand am 03.02.2021 zum virtuellen Stammtisch ein. Es war das erste Treffen dieser Art und für viele Clubfreundinnen der Einstieg in eine ganz neue Art der Kommunikation. Und es war ein großartiger und gelungener Einstieg! Nicht nur wegen des abwechslungsreichen Rahmenprogramms und der angeregten Gespräche in kleinen Gruppen, sondern auch deshalb, weil es den 21 Teilnehmerinnen fast problemlos gelang, sich mit der neuen Technik anzufreunden und sie gekonnt zu nutzen.



Zwei Stunden dauerte die „Sitzung“ und alle waren sich danach einig: Das machen wir wieder! Und so findet der nächste **Online-Stammtisch** wie gewohnt am ersten Mittwoch des Monats statt und zwar am

**03. März 2021 von 17.30 Uhr bis 19.30 Uhr.**

Alle notwendigen Informationen kommen rechtzeitig per E-Mail!

Wir freuen uns auf Eure Teilnahme!